

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE



**Jeudi 26 septembre 2019**

---

## **Décès de Jacques CHIRAC**

L'ancien président de la République, Jacques Chirac est décédé ce jeudi 26 septembre à l'âge de 86 ans.

Je veux saluer le grand homme d'État qu'il était.

Chacun sait que je ne partageais pas son opinion sur bien des sujets mais il restera dans la mémoire de nos concitoyens et des Vitriots, comme un Président attaché à porter les valeurs de la France.

Je garde en mémoire le discours prononcé par son Premier ministre à l'ONU en 2003, mettant au cœur de la position de la France le dialogue plutôt que le bruit des bombes.

On sait hélas ce qui s'en est suivi.

Je garde aussi en mémoire ce que le Président Chirac a pu faire pour que la voix du monde arabe soit entendue au Moyen-Orient.

Pendant ses deux mandats, le Président Chirac a su porter une voix de la France qui compte dans le Monde.

Depuis ce matin, j'ai croisé des Vitriots touchés par cette disparition et j'adresse mes condoléances à la famille, aux proches de l'ancien Président de la République ainsi qu'à ses amis politiques.

**Jean-Claude Kennedy**

Maire de Vitry-sur-Seine